

# *L'École judiciaire du Mexique et l'Université de La Havane ont entamé une série de conférences conjointes*

---



Mexico, 7 novembre (RHC) L'Ecole Judiciaire Electorale (EJE) du Tribunal Electoral du Pouvoir Judiciaire Mexicain et le Centre d'Etudes d'Administration Publique de l'Université de La Havane ont commencé mardi une série de master classes.

L'objectif est de permettre aux fonctionnaires d'acquérir une spécialisation dans ce domaine, en mettant l'accent sur le respect des procédures, a déclaré Gabriela Ruvalcaba, directrice de l'EJE.

Noris Tamayo, directrice du Centre d'études d'administration publique de l'Université de La Havane, a déclaré que ces master classes étaient la réalisation d'un rêve et a remercié l'EJE de promouvoir les actions prévues dans l'accord de collaboration entre les deux institutions.

Elle a souligné qu'il s'agit également d'une nouvelle étape dans la visualisation d'actions qui vont au-delà de la sphère juridique et qui abordent, d'un point de vue multidisciplinaire, des sujets et des questions qui font partie du travail quotidien des fonctionnaires.

Lors du message d'ouverture de ce cycle conjoint de master class, la directrice de l'EJE a souligné que la formation des fonctionnaires en droit électoral a été l'un des principaux objectifs de l'école et qu'elle est consciente que la formation en matière de service public et de respect des procédures est fondamentale pour les fonctionnaires de l'État.

Elle a ajouté que la mise en place de cette Master Class, qui consistera en 36 heures d'enseignement en classe et en ligne, vise à réunir des universitaires de l'Université de La Havane et à générer un dialogue collaboratif entre les institutions dédiées à l'enseignement et à la formation de meilleurs professionnels.

Le Dr Tamayo a commencé la première session en abordant les notions générales et conceptuelles de la fonction publique et en soulignant l'importance de ses facteurs subjectifs ou humains, de son objectif et de ses finalités ou éléments téléologiques.

Selon l'École de la magistrature, la classe de maître poursuivra ses activités selon un calendrier qui s'achèvera le 8 décembre (Source:PL).

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/338700-lecole-judiciaire-du-mexique-et-luniversite-de-la-havane-ont-entame-une-serie-de-conferences-conjointes>



**Radio Habana Cuba**